

Erste Niederlage im dritten Spiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 30. September 2012 um 10:50 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 30. September 2012 um 12:14 Uhr



Die 5. Herren muss nach den so erfolgreichen letzten beiden Spieltagen in der 3. Kreisklasse nun auch die erste Niederlage einstecken. Mit 3:9 verliert das Team am Samstagabend sein Heimspiel gegen den Absteiger aus der 2. Kreisklasse, den SV Beltheim 4. Eine kleine Vorentscheidung fiel bereits in den Doppeln, die mit 2:3, 1:3 und 2:3 alle mehr oder weniger unglücklich verloren wurden. Ein erfreulicher Lichtblick war erneut auf TuS-Seite Florian Wittek, der im vorderen Paarkreuz erneut beide Einzel für sich entschied und nun mit seiner 6:0-Bilanz eine blütenweiße Weste vorzuweisen hat. In seinem zweiten Einzel hatte er bereits im vierten Satz etliche Matchbälle gegen sich, die er mit Mut, Willen und ein bisschen Glück allesamt abwehren konnte. Den dritten Punkt für die Hausherren besorgte in einem spannend geführten Duell Sabine Michels (Foto), die ihren Gegner im ersten Einzel im fünften Satz mit 11:9 niederrang. Mehr war für die Dichtelbacher in der Römerhalle nicht zu holen. Am kommenden Samstag empfängt man nun den TuS Schönborn/Oppertshausen 3, gegen den man sicherlich auch Chancen hat zu punkten, denn die Oppertshausener haben ihre ersten beiden Saisonspiele deutlich verloren.